

ANA setzt bei der Flottenmodernisierung auch auf Airbus-Jets aus Europa

Gestern übernahm der japanische Marktführer den ersten A320neo mit überarbeiteter Antriebstechnik und mehr Treibstoffeffizienz / 40 Airbus sollen Boeing Flotte ergänzen

Tokio, Hamburg (16. Dezember 2016)

ANA, größte japanische Fluggesellschaft und Mitglied in der Star Alliance, ist jetzt die erste und einzige Fluggesellschaft in ihrem Heimatland, die einen Airbus A320neo betreibt. Die Airline übernahm das neue Flugzeug gestern in Hamburg, es soll ab Mitte Januar auf internationalen Kurzstrecken, wie zum Beispiel nach China, eingesetzt werden.

Im Vergleich zu der bisherigen Version, dem A320ceo (classic engine option), erreicht der A320neo (new engine option) mit seinen optimierten Triebwerken eine um 15 Prozent höhere Treibstoffeffizienz und sieben Prozent mehr Reichweite. Zudem verfügt die neue Version des A320 über einen größeren Innenraum und eine maximierte Ladekapazität – beides setzt Maßstäbe für ein Flugzeug in dieser Größenklasse.

ANA HOLDINGS hatte bereits im März 2014 sieben Flugzeuge des Typs A320neo geordert. Sie sind die Grundlage für weiteres Wachstum auf internationalen Strecken. Alle Flugzeuge aus dieser Bestellung sollen bis Ende des ersten Quartals 2019 ausgeliefert sein. Das Star Alliance Mitglied hat bei Airbus zudem eine ganze Reihe weiterer Flugzeugtypen unter Bestellung: vier A321ceo, 26 A321neo und drei Großraumflugzeuge Airbus A380. Neue Airbus Jets des Typs A321ceo sind seit November bereits als Ergänzung der umfangreichen Boeing Flotte des japanischen Marktführers auf japanischen Inlandsrouten im Einsatz.

ANA rüstet den gestern ausgelieferten A320neo für internationale Strecken aus – mit acht Sitzen in der Business Class und 138 in der Economy Class. Die Business Class ist mit Liegesitzen ausgestattet, und Passagiere beider Klassen genießen das neue On-Board-Entertainment-System „Rave“ mit verbesserter Bedienbarkeit durch Touchscreen-Monitor sowie den "ANA Wi-Fi Service 2", der freien Zugang zu Live-Fernsehen und eBooks bietet. Passagiere der ANA genießen im A320 trotz seiner kompakten Größe den Komfort der größeren Flugzeuge.

Über ANA:

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 116 innerjapanischen und 83 internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert. Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline auch die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Einmal täglich hebt der ANA-Dreamliner von Düsseldorf ab, von München aus geht es täglich mit der neuen Langversion des Dreamliners nach Tokio. Ab Frankfurt startet zweimal am Tag eine moderne Boeing 777 mit Vierklassenkonfiguration in Richtung Japan. Als eine

von nur sieben Airlines weltweit wurde ANA auch 2016 wieder mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet.

Pressekontakt:



BPRC Burkard PR Consulting

Matthias Burkard

Telefon: 089 – 171 000 602
b Burkard@bprc.de

ANA Deutschland

**Hiroshi Goto,
Maria Petalidou**

Telefon: 069 - 29 976 - 0
www.anaskyweb.com